



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emaprons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : **FIRMIN H. PROULX** — Gérant : **HECTOR A. PROULX** Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Précieuse relique de la Bonne Sainte Anne à Sainte-Anne de Beaupré. — Brevet de capacité accordé aux élèves du Couvent de Ste-Anne de la Pocatière, par le Conseil de l'Instruction publique. — Le Nord-Ouest. — Les élections au Manitoba.

Cuisserie agricole : Le Syndicat des cultivateurs de la province de Québec.

Sujets divers : Encouragement pour l'ensilage des fourrages. — Fabrication du sucre de betterave. — Beurrerie et fromagerie. — Fabrication du beurre à l'automne et en hiver.

Choses et autres : Le tourteau de coton. — Compote de cerises. — Confitures de cerises. — Vin de gadelles noires, gadelles rouges, framboises ou cerises.

Recette : Moyen d'enlever la mousse des arbres fruitiers.

REVUE DE LA SEMAINE

La relique de la Bonne Sainte Anne, — grande solennité à Sainte-Anne de Beaupré — Voici le programme officiel suivi mardi dernier à l'occasion de la translation à Ste-Anne de Beaupré de la relique de Sainte Anne apportée de Rome par Mgr Marquis.

La relique fut descendue à Ste-Anne sans solennité, lundi soir, veille de la fête.

Le 26 juillet, avant la messe, le clergé s'est rendu à la résidence des Pères pour y prendre la relique et l'emporter à l'église.

La relique, portée par quatre prêtres, était précédée du clergé et suivie de Mgr Marquis le dépositaire.

Pendant que la procession défilait, le Cardinal, revêtu de la chape et de la mitre, et accompagné des évêques et autres prélats, se rendait par l'intérieur à la grande porte de l'église.

Dès que la relique fut arrivée, Mgr Marquis a passé à Son Eminence un écrit qu'il fit lire par son secrétaire. C'est une courte allocution où Mgr Marquis raconte brièvement ce qui s'est passé, et au cours de laquelle le secrétaire fit lecture de la lettre du Pape et des autres authenticités de la relique, à mesure que ces pièces étaient mentionnées.

Après la lecture de ces documents, Son Eminence exprima sa joie de posséder un tel trésor dans son diocèse et sa reconnaissance envers Léon XIII à qui l'on doit cette grande faveur.

Immédiatement après Mgr Marquis prit la relique et la remit officiellement entre les mains de Son Eminence.

Son Eminence bénit alors les pèlerins qui étaient